

## **NetworkNews, Summer Edition Now Out**

**Friday, August 18, 2006** - The latest edition of **NetworkNews** (Summer 2006) is now available on our Web site.

In this issue you will find articles on several topics:

- how innovation needs a boost at Canada's colleges and universities
- highlights of our research on vulnerable workers
- what citizens have to say about the fiscal imbalance
- broadening the "accessibility to health care" debate to much more than wait- times
- youth – the untapped policy resource.

CPRN's President, Sharon Manson Singer, also writes about youth. In her President's Commentary, she discusses the age – instead of the religion – of those young Toronto men, arrested for allegedly being involved in "home-grown terrorism." Manson Singer points to public policy choices that could help integrate young people who feel disenfranchised.

And, the issue highlights one of CPRN's long-standing friends and supporters: The **Royal Bank Financial Group** and **RBC Foundation**.

To access or download a copy of **NetworkNews** #34, [click here](#):

▶ **FRANÇAIS**

s u b s c r i b e

e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net

u n s u b s c r i b e

## **Info-Réseaux, numéro d'été maintenant disponible**

**Le vendredi, 18 août 2006** - La livraison la plus récente d'*Info-Réseaux* (été 2006) est maintenant accessible depuis notre site Web.

Dans ce numéro, vous trouverez des articles qui traitent des sujets suivants :

- nécessité de stimuler l'innovation dans les collèges et les universités au Canada;
- points saillants de nos recherches sur les travailleurs vulnérables;
- ce que les citoyens ont à dire sur le déséquilibre fiscal;
- éviter de limiter le débat sur l'« accessibilité aux soins de santé » à la seule question des temps d'attente;
- les jeunes – une ressource inexploitée dans le domaine des politiques.

La présidente des RCRPP, Sharon Manson Singer, se penche aussi sur la situation des jeunes. Dans son Commentaire de la présidente, elle met l'accent sur l'âge – et non sur la religion – des jeunes Torontois qui furent arrêtés sur des présomptions d'avoir participé à des activités d'entraînement terroriste au pays. Mme Manson Singer fait état de choix en matière de politiques publiques qui pourraient contribuer à intégrer les jeunes aux prises avec des sentiments de désenchantement.

Et le numéro met aussi en relief l'apport d'un des amis et des commanditaires de longue date des RCRPP : le **RBC Groupe financier** et la **Fondation RBC**.

Pour consulter ou télécharger un exemplaire du no 34 d'*Info-Réseaux*, veuillez [cliquer ici](#).

► **ENGLISH**

**a b o n n e m e n t**

e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network

**d é s a b o n n e r**